

熱く燃えた体育大会!!

短期間でしたが、一人ひとりが最高の演技をしようと、一生懸命、練習に頑張ってきました。特に「南中ソーラン」では、精一杯掛け声を出す姿、どんな隊形にするか意見を出し合う姿など、自分たちで演技を作り上げるんだという気迫が感じられました。体育大会当日は、天候にも恵まれ、みんなの笑顔がはじけた1日となりました。体育大会で築いた1年生の団結力を、次の行事である宿泊学習や音楽祭につないでいきましょう。



生徒会活動について考えよう

生徒会活動とは、生徒たちが自主的に、学校生活をより良くしていくための活動を行うものです。また、学校行事を盛り上げる活動やボランティア活動なども行います。生徒会活動というと、会長などの生徒会役員だけが行うものと思いがちですが、みなさんと和光中生全員が行うものです。例えば、美化委員は、清掃活動をより良くするリーダー、保健委員は、全校生が健康的でより良い生活を送れるようにするリーダーです。自分たちの手で自分たちの集団を良くすることは、とても大切なことです。

さて、9月29日(金)にその生徒会活動の中心である本部役員に1年生も加わる大切な選挙があります。これをきっかけに、生徒会活動についてしっかり考えてほしいと思います。